

Bonjour à tous, parents d'élèves,

Après une semaine intense, nous sommes en mesure de réouvrir l'école maternelle dès lundi 8 juin.

Les enseignantes travailleront en présentiel les lundi et mardi, et en distanciel les jeudi et vendredi.

Les parents concernés par la scolarisation de leur(s) enfant(s) ont été directement contactés par les enseignantes.

La municipalité a organisé les temps d'accueil en périscolaire :

Il n'y aura pas de bus ni de garderie le matin et le soir en raison des mesures d'hygiène à appliquer. Le personnel sera chargé de la désinfection des locaux. Les horaires d'accueil du 8 juin au 4 juillet seront 8h40 – 11h40 et 13h40 – 16h40.

La cantine est possible pour les enfants scolarisés. Elle se fera sous forme de plateaux repas froids, pris dans la salle de cantine. Les enfants concernés ont été directement contactés par Carine Marras. NE PAS FAIRE D'INSCRIPTION SUR ISSILA, c'est Carine M. qui s'en charge.

Un service minimum est organisé pour les enfants « de droit » (parents personnel hospitalier, enseignant, gendarme ou policier) les jeudi et vendredi.

Les horaires d'accueil sont 8h40 – 11h40 et 13h40 – 16h40 avec possibilité de cantine. En raison des mesures sanitaires en vigueur, seulement 10 enfants sont acceptés. Les enfants concernés ont été directement contactés par Carine Marras.

La nouvelle équipe municipale est en place depuis le 29 mai, nous avons fait le maximum durant les 5 derniers jours, pour organiser la rentrée dans les meilleures conditions possibles.

Nous restons à votre écoute pour toute question.

Cordialement,

Françoise MOLLIER-SABET

1^{ère} Adjointe

Mairie de Réaumont